



Bonjour {{ contact.TITRE }}

}} {{ contact.NOM }},

Voici quelques nouvelles de mes derniers chantiers réalisés dans les Ardennes : des travaux utiles, et toujours pensés pour répondre aux besoins concrets de mes clients.

Au programme ce mois-ci : un raccordement pluvial oublié que j'ai remis en ordre, du mobilier posé pour un cabinet vétérinaire, plusieurs vidéos publiées sur mes réseaux... et un petit conseil utile avant de partir en vacances !

Bonne lecture et bel été à vous

Une descente d'eau... enfin raccordée !

J'ai été sollicité par l'un de mes clients dont la descente d'eau pluviale n'était pas raccordée au réseau.

Pourtant, des travaux de voirie avaient été réalisés il y a peu... mais le raccordement avait été oublié !

J'ai donc creusé une petite tranchée pour assurer la liaison entre la descente et le réseau pluvial existant. Un travail simple mais essentiel pour éviter les problèmes d'écoulement et d'humidité.



Installation de mobilier pour un cabinet vétérinaire

Suite à un déménagement, un cabinet vétérinaire m'a confié la pose de plusieurs meubles dans ses nouveaux



locaux. J'ai installé du mobilier type "meubles de cuisine" dans deux salles de consultation et dans un laboratoire. Un chantier propre, soigné, et livré dans les délais pour permettre aux vétérinaires de reprendre rapidement leurs activités dans les meilleures conditions.

Quoi de neuf sur les réseaux sociaux ?

Voici quelques extraits des contenus publiés ce mois ci sur les réseaux sociaux

Je fabrique des tiroirs de rangement pour mon fourgon

28 juin



Je vous montre comment j'ai fabriqué deux petits tiroirs sur mesure en utilisant uniquement du contreplaqué de récupération et des tasseaux.

Résultat : un aménagement pratique, solide, et 100 % adapté à mon activité d'artisan.



Un cheminement en pas japonais

5 juillet

Pour permettre à ma cliente d'aller nourrir les oiseaux sans salir ses chaussures, j'ai créé un petit cheminement en pas japonais.

Une solution esthétique et pratique !



Rénovation d'un muret extérieur

16 juillet

J'ai rénové un muret extérieur dont la peinture était très abîmée : ponçage béton, nettoyage haute pression et deux couches de peinture.

De quoi redonner un coup de peps à ce muret extérieur !

Le conseil du mois :

Le bon réflexe avant de partir en vacances ? Fermer le robinet général d'eau !

On pense souvent à fermer les volets, demander à un voisin de relever le courrier ou programmer une lumière pour simuler une présence... mais on oublie **un détail qui peut éviter bien des tracas : couper l'eau au compteur !**

Une fuite sur un flexible de robinet, un joint qui lâche, ou même un petit tuyau fêlé, et c'est la piscine dans la cuisine à votre retour... Sans parler des dégâts chez les voisins si vous êtes en immeuble !

Alors avant de prendre la route des vacances, pensez à ce geste simple : **fermez le robinet général.** Il est situé juste à côté du compteur d'eau. Votre maison restera bien au sec, et vous partirez l'esprit léger ☀️





JM-Multiservices

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

Pour vous désinscrire, cliquez sur ce lien